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Mensaje del Diputado Federal
 Roberto Ángel Domínguez Rodríguez

COMO PARTE DE MIS OBLIGACIONES COMO DIPUTADO FEDERAL SE ENCUENTRA EL 

RENDIR CUENTAS A LA CIUDADANÍA SOBRE MIS LABORES EN EL H. CONGRESO DE LA 

UNIÓN Y MIS ACTIVIDADES EN LOS MUNICIPIOS QUE COMPRENDEN EL DISTRITO 28 Y 

QUE DIGNAMENTE REPRESENTO, POR LO QUE CON MUCHO ORGULLO PRESENTO MI

TERCER INFORME DE ACTIVIDADES EN LA LXV LEGISLATURA. ES UN HONOR PARA MÍ

HABER CONTRIBUIDO EN EL PROYECTO DE NACIÓN DEL PRESIDENTE ANDRÉS MANUEL 

LÓPEZ OBRADOR SIGUIENDO SUS PRINCIPIOS DE NO MENTIR NO ROBAR Y NO TRAICIONAR 

AL PUEBLO DE MÉXICO; TRABAJANDO EN REFORMAS QUE BENEFICIEN A LA CIUDADANÍA 

Y NO A UNOS CUANTOS COMO LO HICIERON LOS  GOBIERNOS NEOLIBERALES DEL PRIAN.

GRACIAS AL DISTRITO 28 FEDERAL POR DARME LA CONFIANZA DE REPRESENTARLOS

EN LA CÁMARA DE DIPUTADOS, GRACIAS POR TRABAJAR DE LA MANO DE UN SERVIDOR 

PARA LLEVAR LA TRANSFORMACIÓN A CADA RINCÓN. HEMOS DEMOSTRADO QUE CUANDO

EXISTE VOLUNTAD Y AMOR POR EL PUEBLO SE PUEDEN CREAR LAS HERRAMIENTAS PARA

LOGRAR UN ESTADO DE BIENESTAR. AÚN QUEDA MUCHO POR HACER, SIGAMOS 

TRABAJANDO PARA CONSTRUIR EL PAÍS PROSPERO QUE TODOS QUEREMOS. GRACIAS.
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TRABAJO EN EL PLENO

Durante el tercer año de ejercicio de la LXV Legislatura, se desarrollaron 75 sesiones, con 
un tiempo  acumulado de casi 324 horas en que estuvo activo el Pleno de la Cámara de 
Diputados y Diputadas.

De las 75 Sesiones celebradas, se llevaron a cabo:

La Mesa Directiva turnó a las Comisiones Ordinarias 1,338 iniciativas, de las cuales:

Fueron aprobados 233 Proyectos de Decreto, de los cuales:

1 Sesión preparatoria.
2 Sesiones de Congreso General.
13 Sesiones Solemnes.
58 Sesiones Ordinarias.
1 Sesión de Jurado de Procedencia.
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1,257 fueron de diputadas y diputados.
19 de senadoras y senadores de la República.
34 de Congresos Locales.
28 del Ejecutivo Federal.

6 fueron nuevas leyes.
1 de Reformas Constitucionales.
204 que reforman diversos ordenamientos y decretos.
22 decretos 



PRINCIPALES REFORMAS APROBADAS 
EN EL TERCER AÑO DE EJERCICIO

Eliminación de fideicomisos del poder judicial

Eliminación de privilegios y gastos excesivos, ahora el recurso será
utilizado para más becas a estudiantes.

Federalización del sistema de salud para el bienestar 

Extinción de Notimex

Educación indígena y afromexicanos 

Fondo de pensiones para el bienestar

Garantizar un sistema de salud eficiente y de calidad para los mexicanos.

Malamente utilizada para el desvió de recursos.

Garantizar el derecho a la educación en pueblos y comunidades indígenas.

El fondo de pensiones para el bienestar corregirá el abuso de los gobiernos 
anteriores, que redujeron al 40% las pensiones.

Con este fondo, los trabajadores podrán jubilarse con hasta el 100% de sus 
ingresos al momento del retiro.
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TRABAJO  EN COMISIONES

COMISION DE COMUNICACIONES Y TRANSPORTE 
(INTEGRANTE)
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COMISION DE GOBERNACION Y POBLACION
(SECRETARIO)
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RECURSOS HIDRAULICOS, AGUA POTABLE Y SANEAMIENTO
(SECRETARIO)
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Acompañamos al Diputado Nazario Gutiérrez Martínez en su Segundo Informe de
Actividades Legislativas frente al pueblo de Texcoco. Informar sobre las decisiones 
Legislativas es una forma de atender las demandas y las tareas de nuestra ciudadanía.
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Tuve el honor de visitar el municipio de La Paz, con el objetivo de acompañar a una 
gran mujer y compañera del Movimiento, la Senadora Martha Guerrero, en la presentación 
de su 4to y 5to Informe de Actividades Legislativas. 

Felicitándola por el compromiso que tiene con la sociedad y por el trabajo que día a día 
realiza, siendo una mujer que ha transformado la forma de hacer política, sin duda su lucha 
constante en la revolución de nuestro movimiento es una bandera llena de causas que
benefician a nuestro Estado y a nuestro país.
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Entrega de aparatos de movilidad para personas con discapacidad. Llegar a sus hogares
y que nos reciban con tanta calidez es un gusto, pues sabemos que amor con amor se paga. 
Seguiremos contribuyendo para apoyar a quien más lo necesita. Gracias por su confianza, mi 
compromiso con el pueblo continúa.
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Fue para mí un gusto poder acompañar al Segundo Informe de Gobierno del 
Ayuntamiento de Texcoco a mi compañera Presidenta Sandra Luz, a quien admiro
y reconozco por todo el trabajo que ha realizado en beneficio de los habitantes de 
su Municipio.

Fue un gusto poder acompañar a nuestro compañero Diputado Maurilio Hernández 
González en la presentación de su segundo informe de Actividades Legislativas, informe 
en el que ha podido dar cuentas a la ciudadanía del compromiso y la capacidad de legislar 
para transformar y poder ser partícipes de este movimiento.

Las mujeres están haciendo historia y nos demuestran que cada encargo público, 
es una forma de poder servir a quien más lo necesita.
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El apoyo a los jóvenes deportistas es indispensable para su formación. Es un gran 
orgullo contar con jóvenes tan destacados en nuestro municipio quienes participaron 
en la olimpiada nacional CONADE 2024 poniendo el nombre de Zumpango y del Estado 
de México muy en alto.

Asistimos al último pase de lista de alumnos de educación inicial no escolarizada de
CONAFE en San Juan Zitlaltepec, mi agradecimiento y reconocimiento al equipo de 
docentes por el trabajo realizado con los niños de nuestro pueblo.
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Hicimos entrega de un apoyo económico a campesinos de San Juan Zitlaltepec, para
la adquisición de un Dron que será utilizado para fumigar sus cultivos y se logren sus
cosechas.
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Con disciplina, actitud y trabajo en equipo lograron grandes coreografías. 
Mis felicitaciones al equipo ganador, a los organizadores por el apoyo a los
jóvenes y a todos los participantes en esta actividad. 
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Me reuní con integrantes del patronato gestor de cementerios de Zitlaltepec en
el lugar donde será el nuevo panteón, para hacerles la entrega de una revolvedora 
de cemento, herramienta que será de mucha ayuda para la construcción del panteón
de nuestro pueblo, seguiremos al pendiente y apoyando para la culminación de dicha
obra.
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Acudí a los ensayos de la banda sinfónica infantil de San Juan Zitlaltepec 
a cargo del maestro Eleodoro Rodríguez Reyes para ofrecer  mi apoyo a los
jóvenes músicos. Gracias al señor Polo y Heladio Padilla por la invitación al 
fomento de actividades artísticas para el desarrollo cultural de nuestros niños
y jóvenes.
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Agradezco y reconozco la labor de la Lic. Mariel Rodríguez y a todo el equipo
que conforman el grupo cultural mi Zitlaltepec por el trabajo que realizan en
Pro de la comunidad. Mi compromiso es seguir apoyando las actividades
culturales de nuestro pueblo.
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